

Herzog Motorsport - Reisemobile Robert Harrer Bergallyecup 2017

Herzog Motorsport - Reisemobile Robert Harrer

1. Vorschau:

Mit dem Saisonauftakt am 19. März auf der Traditionsstrecke in Lödersdorf b. Feldbach startet der Herzog Motorsport-Reisemobile Robert Harrer - Bergallyecup in seine 36. Saison. Der Klassiker unter den Hillclimb Rennserien präsentiert sich 2017 runderneut. Anstatt der üblichen 10 Veranstaltungen, hat man etwas abgespeckt, der Gipfelsturm wird heuer an 8 Rennwochenenden ausgetragen. Seggauberg (MSC. Marko Racing Team) und Voitsberg/Lobming (Racing Team Voitsberg) nehmen zumindest für 1 Jahr eine Auszeit. Auch beim Reglement gab es Änderungen, so kann 2017 ein Team auf einem Auto genannt werden, bestehend aus 2 Fahrern, wovon je Event jeweils einer dieser beiden an den Start gehen kann, deren Ergebnisse über das Jahr aber als Team kumuliert werden. Weiters können Veranstalter die Streckenlänge auf 2500 Meter (bisher 2000 Meter) ausdehnen. Zwei Veranstalter haben dies wahrgenommen. Stefan Wiedenhofer und das WRT Team sind bezüglich einer neuen Strecke fündig geworden. Man wird am 7. Mai 2017 den 4. Lauf der heurigen Saison in Gasen / Straßegg veranstalten. 2467 Meter lang, sehr selektiv und für die Zuseher zu rund 80% einsehbar.



Auch Rupert Schwaiger vom MSK Feistritztal Veranstalter in St. Andra bei Kitzack wird die Strecke auf den Demmerkogel auf 2050 Meter ausweiten.

In einigen Klassen werden heuer die Karten neu gemischt. 2lt. Dominator Andi Marko (neues Projekt) und Seriensieger 1600 Manuel Michalko (Klassenwechsel und Neuaufbau des Rennbolids) werden 2017 wenn überhaupt voraussichtlich nur sporadisch am Start sein. Das gibt sicher auch neuen Anreiz für die Fahrer.

Los geht es wie eingangs erwähnt am 19. März 2017 auf der Panoramastrecke am Köberlberg in Lödersdorf bei Feldbach, wo diesmal auch wieder der Italo Schweizer

Bruno Ianiello genannt „Raketenbruno“ auf seinem 750 PS starken Lancia Delta S4 am Start sein wird.



Bergallye Termine 2017

19. März	Lödersdorf	MSC Lödersdorf
02. April	Pöllauberg	Pailix Motorsport
17. April	St. Andrä - Kitzack	MSK Feistritztal
07. Mai	Gasen - Straßegg	WRT Wiedenhofer Rallye Team
25. Juni	Paldau	Freizeitclub Edelsgrub
20. August	Hofstätten a.d. Raab	MSC. Gleisdorf
3. September	Semriach	Rallye Club Semriach
15. Oktober	Gossendorf	Motorsportclub Gossendorf
18. November	Bergallyeball in Leitersdorf	Motorsportclub Gossendorf

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Presse: Herzog Motorsport - Reisemobile Robert Harrer - Bergallyecup 2017 / Bergallyepokal